

## Pembinaan Jaring Mitra Karib, Optimalkan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat dan Lapor Cepat Bagi Apkowil

Army New - [SURABAYA.PUBLIKMADURA.COM](http://SURABAYA.PUBLIKMADURA.COM)

Mar 13, 2023 - 19:09



*Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Bacakan Sambutan Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Saat Membuka Kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib Tahun 2023*

Surabaya,- Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. yang mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara membuka kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib bertempat di Ruang Persit Makodim 0830/Surabaya Utara, Senin (13/03/23).

Tema kegiatan ini adalah "Mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif melalui pembinaan jaring mitra karib diwilayah guna Mengoptimalkan Deteksi Dini, Cegah Dini, Temu Cepat dan Lapor Cepat Bagi Apkowil". Diikuti oleh 30 orang peserta, terdiri atas tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh adat, tokoh pemuda, KBT dan anggota masyarakat lainnya.

Kepala Staf Kodim saat membacakan sambutan Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara menyampaikan, penyelenggaraan kegiatan Pembinaan Jaring Mitra Karib ini sebagai wujud pembinaan mitra karib dalam rangka pencapaian keberhasilan tugas pokok TNI. Salah satunya memberdayakan wilayah pertahanan dan kekuatan pendukungnya secara dini sesuai dengan sistem pertahanan semesta. Untuk TNI AD, pemberdayaan wilayah pertahanan darat dilakukan melalui pembinaan teritorial.

Ia menambahkan, pembinaan teritorial ini dalam penerapannya dilaksanakan dalam bentuk pembinaan mitra karib terpilih atau yang dikenal dengan jaring teritorial sebagai kepanjangan tangan aparat Komando Kewilayahan dalam upaya mendapatkan berbagai informasi di wilayahnya.

"Kegiatan pembinaan mitra karib ini sebagai upaya untuk mewujudkan dan memperkuat Kemanunggalan TNI – Rakyat. Apabila masih ada pihak-pihak yang menginginkan TNI lepas dan terpisah dari Rakyat, berarti tidak memahami sejarah," ujarnya.

Dikatakan, TNI tidak bisa disamakan dengan Tentara di negara lain, sampai kapanpun TNI dan Rakyat tidak bisa dipisahkan. "Sejarah mencatat, Tentara (Laskar/Pejuang) dan Rakyat bahu membahu berjuang untuk merebut dan mempertahankan Kemerdekaan Indonesia," ujar Kasdim.

Kegiatan dilanjutkan dengan pembekalan dan arahan oleh tim wasev Korem 084/Bhaskara Jaya Kapten Inf Ibnu, setelah pembekalan dilanjutkan sesi tanya jawab, pengisian checklist bagi peserta yang hadir dan evaluasi. Selama Kegiatan para peserta sangat antusias dalam pelaksanaannya.